

# Platz 2 für die „Red Cross Kickers“

## Erfolg beim Hallenfußballturnier des SpDi Plattling in Traun /Linz

**Plattling.** Zum Abschluss der Hallensaison des Sozialpsychiatrischen Dienstes Plattling (SpDi) sind in Traun bei Linz nochmals acht Teams aus Bayern und Österreich im Fußball gegeneinander angetreten. Das von pro sport Linz organisierte ganztägige Turnier verlangte den Spieler bei einer Spielzeit von 100 Minuten konditionelle Höchstleistungen ab.

Die „Red Cross Kickers“ aus Plattling konnten sich dabei in der Vorrunde gegen die Mannschaften aus München, Traun und Linz durchsetzen und kamen somit als Tabellenerster in die Finalrunde. Das Viertelfinale wurde souverän gewonnen, ebenso das Halbfinale, wobei die Entscheidung erst in den letzten Minuten fiel. Das Finale war dann für die Plattlinger ein Klassiker, denn man traf auf die langjährig bekannten Sportfreunde von pro sport Linz, die sich mit einer jungen und spielerisch starken Truppe präsentierten. Nach-

dem die Linzer mit 1:0 in Führung gingen, konnten die Red Cross Kickers ausgleichen, auch die 2:1 Führung der Österreicher wurde egalisiert. Trotz der spielerischen Überlegenheit der „Red Cross Ki-

ckers“ in der zweiten Spielhälfte fiel dann in der Schlussminute der etwas glückliche Siegtreffer für die Linzer. Die Hobbykicker des SpDi waren dennoch mit dem zweiten Platz vollauf zufrieden. – pz



**Erst im Finale** mussten sich die „Red Cross Kickers“ des SpDi Plattling den Gegnern aus Linz knapp geschlagen geben. – Foto: SpDi